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■卓話者紹介　　　
沼田市青年会議所46代会長で、昭和54年

生まれ39才です。９日のゴルフにも参加さ
れました。今年度の活動の様子をお話いただ
きます。
■卓　話
JCの活動は、明るい豊かな社会の実現を

理想とした方針の下に、自分自身の成長と組
織の成長させるために各種事業を実施してい
ます。
今年のスローガンは「利根沼田のため、未
来のため、自分自身を磨き発信しよう」と
50周年を迎える一歩として、修練を意識し
て活動し、切磋琢磨して自己を高めてまいり
たいと思います。
そのために何をすべきかを各部門で考えま
した。総務部門では、資料等のデータを電子

化と情報の共有化を高め、ホームページも外
からも見てもらえるように改め、来年事務所
移転への準備対応を行います。また時代に対
応した諸規定等を見直し、女性会員の増強を
に対応してまいります。関東地区大会が前橋
で開催されるので、多くの参加を促します。
会員拡大では、今年新会員８名で92名と
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沼田青年会議所の活動について

利根沼田のため、未来のため、自分自身を磨き発信しよう

(一社)沼田青年会議所 理事長 高　橋　永　一 先生
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なり、会員の育成を図るためレクリエーショ
ンや、歴史を重視して基本講座で天狗みこし
の取り組みなどを学び、魅力を伝える拡大事
業を行ってまいります。
資質向上委員会では、入会３年未満の会員
が多く、自己研鑚の研修事業を行います。
交流体験委員会では、６月に国際交流協会
の協力により、外国人と運動会を行います。
異文化との交流体験事業や、渋川JCとの交
流も行っています。
沼田城構想委員会では、沼田城の魅力を伝
えるために学び、市民の意識調査を沼田城を
作る会と協力して、11月のゑびす講の時に
行う予定です。
経営戦略委員会では、経営を学び、稼ぐま
でを考えようと、５月23日に中央公民館で、
「従業員満足を高める経営の実践」講座を開
催します。若い人達が地元で働き、地元で消
費することで売上が増え、更なる雇用拡大と
いった好循環を実現しようと考えています。
その中で、顧客満足の前に従業員の満足度を
上げることでモチベーションが高まり会社の
業績も上がるという考え方です。入場無料で
すので、皆様方や従業員の方の参加をお待ち
しています。
沼田RCの先輩方には日頃より活動にご支

援ご協力いただきありがとうございます。
50周年に向かい更なる充実をして、会員の
資質を高めてまいります。

■司　会　　 福田真盛SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　小野里雅広君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田青年会議所理事長　　　　高橋永一様

宮内明彦会長
５月になり田植が始まり、蛙の合唱が大き
くなってきました。
日本の主食である米は、中国南部のラオス
やタイ国境の雲南地域で生まれたとされてい
ます。それが北方に広がったのがジャポニカ
で温帯での栽培にむいているものになり、南
方に下ったのがインディカでインドや東南ア
ジアに広がり、更に熱帯の高地にはジャバニ
カになりました。
日本には縄文後期に大陸からジャポニカが
九州に伝わり、弥生中期には青森まで広まり

ました。米の消費量は昭和37年１人当たり
118kgだったのが、平成25年には58kgまで
減ってしまいました。品種改良がスーパーラ
イス計画により進み、各地でブランド化され
たおいしいお米が作られています。川場では
雪ほたかとして、生産管理をして上質なお米
を作り販売しています。皆様もぜひ食されて、
お買い求め下さり、米の消費拡大をして、農
家を支えていただきたいと思います。

桑原敏彦幹事
◎フィリピン孤児院の寄付について
18日から20日までマニラへ12名で行き、
30万円を寄付して視察を行います。

◎SAA出席委員会　　 桑原　裕委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　塩浦敬之委員　
・宮内明彦君　沼田青年会議所高橋理事長を
卓話者に迎え。地区研修協議会で小菅年度
時の財団表彰をいただき。

・ニコニコ一週間　高橋JC理事長を迎えて。
金井正樹君　　持谷明宏君　　阿形登氏君
宮澤孝幸君　　水石清治君　　桑原敏彦君
福田真盛君　　南雲達也君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　今井幸吉君　　松野正一君
塩浦敬之君　　津久井功君　　戸部聖之君
春日政志君　　割田一敏君　須田千秋さん
小林賢一君　　吉野　登君　　天野純一君
中島　健君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
津久井功君　　水石清治君　　今井幸吉君
松野正一君　　宮内明彦君　　桑原　滋君
持谷明宏君　　阿形登氏君　山田龍之介君
宮澤孝幸君　　櫛渕光彦君　　塩浦敬之君
戸部聖之君　　春日政志君　　割田一敏君
保坂充勇君　　南雲達也君　須田千秋さん
小林賢一君　　天野純一君　　清野啓介君
中島　健君　　金井正樹君

◎次年度幹事報告　　　　　戸部聖之副幹事
2016－17年財団表彰３部門受けました。

◎ゴルフ部会　　　　　　　　山田龍之介君
９日沼田RC・沼田中央RC・ライオンズ・

沼田青年会議所のゴルフ交流会を14名参加
で幹事クラブとして行いました。懇親会19
名の参加でご協力ありがとうございました。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 32名 19名 76.12 ％


